


市内観光地の宿泊者数の推移について
・令和３年の宿泊者数の推移は、令和２
年末の国のGoToキャンペーン停止や
コロナ感染拡大の影響で令和元年に比
べて低い水準が続いている。
⇒新型コロナウイルスの新たな変異株の
感染が、観光に影響することが懸念さ
れることを踏まえて観光客を増やすた
めの新たな対応策を考えて進めるべき
と意見集約しました。
蔦沼の紅葉シーズンの渋滞状況及び観光
客数について
・令和３年度の実績は、早朝は入場者数
844人、日中は車両4,067台となって
おり、１日当たりの平均では昨年度の
半数程度で、予約受付期間中のコロナ
感染拡大が大きな要因と考えられる。
Ｑ　実施結果を踏まえ、総合的な検討や
話し合いをする予定はあるか。
Ａ　年度内に協議会を開催し、決算やア

ンケート結果の報告と、次年度の取組
について検討する。
⇒料金設定が、長時間滞在する人にはい
いが、少し立ち寄った人からは高いと
いう声も聞くので、協議会で検討して
いただくべきと意見集約しました。
新型コロナウイルス感染症対策給付金の
状況について
・飲食業支援の第３次給付では、スナッ
クやカラオケ等を除き、影響のある事
業所は減少傾向にあると捉えている。
・経済支援対策の第２次給付では、申請
の件数と内訳から一時期より大分状況
が改善されてきていると考えている。
・プレミアム付商品券６万冊は、11月
末時点で販売率55.5％となっている。
⇒プレミアム付商品券の未購入者がいる
ので、広報やホームページなどで周知
し、販売実績を上げるよう努めるべき
と意見集約しました。

観光建設常任委員会 所管事務調査報告
昨年 12月２日に市農林商工部から説明を受け、調査した内容をお知らせします。
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予算審査特別委員会

請願 ・ 陳情請願 ・ 陳情令和４年第１回定例会の開催予定

※会議の開始はいずれも午前10時からです。
※各常任委員会の開催予定日は未定です。
※日程は変更になる場合があります。詳しくは
議会事務局までお問い合わせください。

不採択となりました

・日米地位協定の抜本的見直しに関する請願

２月28日（月）　本会議（開会）
３月 9日（水）、11日（金）、14日（月）

　一般質問
３月22日（火）　本会議（閉会）

３月16日（水）、17日（木）
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市議会議員定数調査特別委員会が設置されました

・西十和田トンネル（仮称）の早期建設を
求める意見書

請 願 者　上十三平和委員会
　　　　　小笠原　邦定
紹介議員　小笠原　良子

～議員定数は何人が良いですか？～
意見を募集します（２月21日まで）
　委員会では、検討に当たり市民から意見を募集し、参
考とすることなどを決定しました。
【提出方法】
　・市ホームページの提出フォームから
　　（右のＱＲコードを読み取り提出できます。）
※右の①～③を記載して、メール、ＦＡＸ、郵送、持参
　で議会事務局へ提出することもできます。
※詳細は市ホームページをご覧になるか、議会事務局へ
　お問い合わせください。
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　昨年12月15日の本会議において、人口減少に伴い、
市の議員定数が現状でよいか検討・調査するための特別
委員会を設置することを求める発議が提出されました。
採決の結果、委員会の設置が賛成多数で可決されました。
　委員構成は右のとおりです。
（委員会の日程は、市ホームページでお知らせしています。）

【募集する意見の項目】
①年齢（●歳代）
②議員定数についての意見
（現状の22人が適当、
　減らすほうが良い　など）
③その理由
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